



Letzte Chance auf STS

Zeidler, Universal

Steirer Stars auf Abschieds-Tour

Volle Hallen und ein Hauch von Wehmut: STS, die Megastars des Austropop, machen auf ihrer Abschieds-Tour in Österreich Station.

Austropop. „Wir haben für uns beschlossen, dass dies die letzte große lange Tournee ist“, sagt STS-Star Schiffkowitz über die laufende Konzertserie des Trios, die im Oktober begann und am 17. Dezember in Graz endet.

Heute spielen die Austropop-Veteranen in der Klagenfurter Messearena. Anschließend kommen sie nach Wien (Stadthalle), Innsbruck (Olympiahalle), Salzburg (Salzburgarena), Linz (Tips-Arena) sowie zum Heimspiel mit drei Konzerten nach Graz (Stadthalle). Und dann ist Schluss. Für Fans, die noch keine Ti-



Auf der Bühne: Schiffkowitz an der Stromgitarre.

ckets besitzen, schaut es schlecht aus. Nur für das zweite Wiener Konzert am 8. Dezember gibt's bei www.oeticket.com noch ein paar Restkarten. Alle anderen Shows sind ausverkauft.

Ovationen. Das Trio erntet bei seinen Auftritten

stehende Ovationen und blendende Kritiken. Die Münchener TZ etwa schrieb nach der Show in der Bayern-Metropole über „steirische Magie“. Denn: „Mit STS treten ja nicht nur drei Steirer Zauseln auf – graue Männer mit überwiegend problematischen Frisuren – sondern es gastiert auch die gute alte Zeit, vor der Umstellung auf Blödheit und Oberflächlichkeit.“

Die Fans hoffen natürlich, dass es Hits wie *Fürstentfeld* oder *Großvater* auch künftig live zu hören gibt. Schiffkowitz: „Kann schon sein, dass es uns in drei Jahren wieder juckt. Es kommt, wie es kommen wird.“

➔ STS. Klagenfurt (heute), Wien (6. & 8. 12.), Innsbruck (10.), Salzburg (11.), Linz (12.), Graz (14., 15., 17.).